



IU muestra su apoyo al sector agrario en un acto en la Colonia Monte Algaida El sábado pasado el eurodiputado por IU, Willy Meyer, acompañado de Manuel Cárdenas, coordinador provincial de IU y alcalde de Trebujena y Rafael Terán, portavoz municipal de IU y candidato al parlamento andaluz por nuestra provincia, visitaron la Colonia Monte Algaida, especialmente, la Cooperativa Agraria Virgen del Rocío.

En la Cooperativa Virgen del Rocío fueron atendidos por el gerente de la misma, que les enseñó las distintas dependencias y les explicó, muy concretamente, las buenas expectativas que tienen puestas en el proyecto de crear un Centro de Manipulación de Productos Hortícolas, que les permitiría dar un valor añadido a sus productos, que originará una mayor viabilidad futura a la Cooperativa y crear varias decenas de puestos de trabajo nuevos.

Dicho centro iría construido en una nave situada en una extensión de Monte Algaida, siempre y cuando se desbloquee, definitivamente, el expediente para su autorización que está en la Gerencia de Urbanismo desde el año 2007 y que IU mediante una moción al Pleno Municipal consiguió el apoyo unánime al proyecto del mismo y el compromiso del equipo de gobierno para acelerar los trámites.

Posteriormente, los representantes de IU ofrecieron una rueda de prensa donde todos valoraron la importancia del proyecto de la Cooperativa Virgen del Rocío para Sanlúcar de crear una planta de manipulación de sus productos, por su trascendencia económica y social, y mostraron su perplejidad por el retraso en los trámites, máxime en unos momentos de crisis que tanto se están cebando con nuestra ciudad.

Rafael Terán, insistió en la importancia que tienen para nuestra organización los sectores productivos tradicionales y éstos tienen y tendrán el máximo apoyo de IU, como se ha demostrado en el apoyo dado a la Cooperativa Virgen del Rocío y así como a otras empresas de éste y de otros sectores productivos de nuestra ciudad porque son la mejor forma de crear riqueza y, por tanto, puestos de trabajo.

Manuel Cárdenas, en su intervención, identificó al PP y PSOE como los artífices por acción u omisión de la situación del campo andaluz, en general, y del sector hortofrutícola, en particular. Ambos partidos, llevados por intereses inconfesables están posibilitando que este sector productivo tan arraigado social y económicamente en nuestra ciudad, provincia y comunidad autónoma se vea en una situación insostenible avocada a la desaparición de no cambiarse las políticas regionales, nacionales y comunitarias.

Por su parte, Willy Meyer, aseguró que el modelo económico pactado en Bruselas por el PP y el PSOE es el responsable de que en Europa retrocedamos a valores de 1930. A la vez, ha asegurado que IU va a hacer todos los esfuerzos por cambiar este modelo actual.

Se refirió al apoyo que brinda IU a la huelga general y a los sindicatos, porque son nuestros

aliados sociales, porque compartimos un modelo económico y social similar.

Centró su intervención posteriormente en el Acuerdo de la Unión Europea de libre Asociación con Marruecos en materia hortofrutícola, calificándolo de funesto para los intereses del campo andaluz, porque va a permitir que se abra la puerta a productos que no cumplen los mismos requisitos que se exige a los productores de la Unión Europea, lo que significa que habrá una competencia desleal, que pone en peligro el futuro de este sector en España. Supone liberalizar para hacer competir vía precio a los productos agrícolas españoles y europeos con los marroquíes, sin exigir a Marruecos que cumpla y garantice unas mínimas condiciones sociales, laborales y fitosanitarias.

Willy Meyer terminó proponiendo dos medidas para sacar al sector agrario de la situación en que tanto PP y PSOE lo han metido. Por una parte, la creación de una Banca Pública que inyecte dinero directamente al productor y, por otra, una iniciativa legislativa que propicie la intervención pública en el control de los precios y en la propia comercialización de los productos.